

Banorte logra exitosa colocación de notas de capitalización

15 oct 2006

México D. F., a domingo 15 de Octubre del 2006. La semana pasada, Banco Mercantil del Norte, filial del Grupo Financiero Banorte, concretó su más importante emisión de deuda en los mercados internacionales por un total de 600 millones de dólares, en la modalidad de Obligaciones Subordinadas No Convertibles. Su relevancia estriba en que, por su estructura, esta deuda reforzará la base de capital de esta institución bancaria.

La demanda de esta emisión alcanzó prácticamente el doble del monto originalmente anunciado de 500 millones de dólares, y dicha emisión fue colocada entre una amplia gama de inversionistas institucionales calificados, orientados hacia instrumentos emitidos por empresas con grado de inversión, como es el caso del Banco Mercantil del Norte.

La deuda se emitió en dos series, una por 200 millones de dólares, a un plazo de 15 años y una tasa del 6.8%, y la otra por 400 millones de dólares, a un plazo de 10 años y una tasa del 6.1%. La tasa ponderada es de 6.4%.

La administración de Banorte adelantó que estos fondos fortalecerán la estructura de capital de la institución para hacer frente al importante crecimiento de su gestión bancaria, en particular el referente a su actividad crediticia y a su proceso de expansión en sucursales, cajeros automáticos e infraestructura tecnológica.